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GRAN INSTANCIA CHILENO ARGENTINA SE HARÁ EL 25 Y 26 DE SEPTIEMBRE Xx. 

Realizan primera reunión 

técnica para avanzar en 

preparación de Comité de 
Integración Pehuenche 2025 
e El objetivo de esta sesión, era reunir información 

actualizada sobre las acciones y avances, vinculados al 

Paso Fronterizo Pehuenche. 

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN 
  

TALCA. Convocada por el go- 
bernador Pedro Pablo 
Álvarez-Salamanca, en el sa- 

lón del Gobierno Regional del 

Maule (GORE) se realizó una 
instancia preparatoria, con el 

objeto de avanzar en el desa- 
rrollo del Comité de 
Integración Pehuenche 2025. 
La idea es recopilar informa- 
ción actualizada sobre las ac- 
ciones y avances, vinculados 

al Paso Fronterizo Pehuenche, 

de cara a la reunión que se 
realizará el 25 y 26 de sep- 
tiembre en Talca. “Estamos 
muy contentos con toda la 

convocatoria que tuvimos en 

esta reunión, previa al Comité 
de Integración Binacional 
Chile y Argentina, donde te- 

nemos que coordinar todos 
los servicios públicos de nues- 
tro país con los servicios de 
Argentina. Ésta fue una pri- 
mera reunión, pronto, hare- 

mos otra en agosto y la defini- 
tiva el 25 y 26 de septiembre, 
donde estamos invitando a 
los hermanos argentinos y a 
su gobernador, para ver cómo 
empezamos a avanzar a corto, 
mediano y largo plazo, para 
fortalecer el Paso Pehuenche 

A FAMILIAS VULNERABLES 

EcoMlercado Solidario se consolida como una herramienta concreta de apoyo 
CURICÓ. A dos meses y medio 
de su implementación, el 
EcoMercado Solidario de 
Curicó, iniciativa ejecutada 

por la Municipalidad de 
Curicó con financiamiento 

del Fosis y aportes de priva- 
dos, ya ha realizado más de 

150 entregas de canastas de 
alimentos a familias en situa- 
ción de vulnerabilidad social. 
Estas canastas contienen en- 
tre 13 y 25 kilos de alimentos, 

dependiendo del número de 
integrantes por hogar. Están 

compuestas por abarrotes, 
frutas, verduras, agua y pro- 
ductos frescos donados por 
emprendedores y comercian- 
tes curicanos. Hoy en día el 

EcoMercado Solidario de 

Curicó cuenta con el apoyo de 
26 donantes locales, a los que 

se han sumado cuatro nuevos 
colaboradores en julio, con 
aportes de verduras y carne. 
“Nuestro EcoMercado solida- 
rio de Curicó se encuentra 

funcionando exitosamente. 
Se ha realizado la entrega de 
canastas entre el mes de junio 
y julio a 50 hogares, los cuales 
han recibido entre 13 a 25 ki- 
los, según número de inte- 
grantes por familia (...) Ha 
sido una exitosa ejecución 

hasta el momento, ya que he- 
mos podido sumar una mayor 
cantidad de personas a los 
listados y a las entregas de 
canastas a los hogares”, señaló 

Cristina Mejías, encargada 

y que sea realmente una alter- 

nativa al Paso Los 
Libertadores”, recalcó la 

máxima autoridad regional. 

ESPACIO DE DIÁLOGO 
El delegado presidencial re- 
gional, Humberto Aqueveque, 
en tanto, expresó que “esta 
reunión da cuenta de conver- 
saciones previas, que hemos 
tenido desde que el goberna- 
dor asume para poder po- 
tenciar el Paso Internacional 
Pehuenche. Hay que contar 
que más 150 mil personas 
pasaron por el Paso 

Fosis del programa. 
Por su parte, Priscilla Bravo, 

contraparte municipal del 
EcoMercado, destacó que es- 

te es un lindo proyecto co- 
menzó hace aproximadamen- 
te dos meses y medio y que 
entrega alimentos de calidad 
a las familias. “Las canastas 
son bastante saludables por- 
que no tan solo llevan abarro- 
tes, sino que también estas 
llevan frutas y verduras que 
han sido donadas por empre- 
sarios de nuestra comuna”, 

mencionó. 

SEGUNDA COMUNA 

El EcoMercado Solidario es 
un banco público de alimen- 
tos, que entrega entre cuatro 

ha % 

   

da 

Tras esta reunión, realizada en el salón del GORE Maule, el trabajo se centrará en la pro- 

puesta de nuevos temas a incorporar, así como la designación de representantes institucio- 

nales para cada subcomisión. 

Pehuenche durante el 2024, 

solo en la temporada de ve- 
rano, 45 mil argentinos lle- 

garon por ese Paso a la 
Región del Maule para in- 
vertir. Así que felicitar esta 
instancia de trabajo que nos 

va a permitir preparar este 

encuentro”. 

En esta reunión preliminar se 

buscó consolidar un espacio 
de diálogo y coordinación en- 
tre autoridades nacionales, 

regionales y locales, comuni- 
dades fronterizas, organismos 
técnicos, fuerzas de seguridad 

y representantes de la socie- 
dad civil de ambos países, con 
la finalidad de avanzar en la 
construcción del temario con- 
junto Chile-Argentina, actua- 
lizando y priorizando temas 
de interés, a abordar en la 

próxima edición del Comité 
en Septiembre. 

y siete kilos semanales de ali- 
mentos de forma gratuita, a 

familias priorizadas por el 
municipio. Curicó es la se- 
gunda comuna de la Región 
del Maule en implementar 
esta iniciativa, que forma par- 

te del Sistema Nacional de 
Apoyos y Cuidados del 
Ministerio de Desarrollo 
Social y Familia. 
Con una duración inicial de 
12 meses, el programa cuenta 
con un financiamiento de 
más de 47 millones de pesos 
aportados por Fosis para su 
implementación. Está dirigi- 
do principalmente a hogares 
con jefatura femenina, que 
estén dentro del 60% del 
Registro Social de Hogares. 

COMITÉ DE 
INTEGRACIÓN 
Esta iniciativa es una instan- 

cia binacional, que tiene co- 
mo propósito fortalecer la 

cooperación e integración en- 
tre Chile y Argentina, promo- 
viendo el desarrollo económi- 
co, social y cultural de ambos 
territorios, a través del Paso 

Internacional  Pehuenche, 

convirtiéndose en un corre- 

dor estratégico para la conec- 
tividad y el intercambio entre 
ambos países. 

REACCIONES 
El alcalde de San Clemente, 
Juan Rojas, manifestó que 
“tiene sentido el último viaje 
que hicimos con el goberna- 
dor, concejales y otras auto- 
ridades al sur de Mendoza, 

porque creo que el 
Pehuenche no es un sueño, 

    £ 

es una realidad y ver que 
nuestro Gobernador ha con- 
vocado a todos los servicios 
para poder preparar el 
Encuentro que hace nueve 
años no se realiza, es impor- 
tante”. 

Por su parte, Fernando 
Jiménez, presidente de la 
Cámara de Comercio de 
Talca, recalcó que “lo más 
importante es que se han 
reunido todos los estamen- 
tos que tienen relación di- 

recta con el Paso 
Internacional. Como 

Cámara de Comercio nos es- 

tamos preocupando de lo 
comercial, pero hoy vemos 
que en esta instancia hay 
muchos organismos. En la 
medida que estén coordina- 
dos, podemos lograr ser 
realmente una alternativa al 
Paso Los Libertadores”. 

Programa contribuye a evitar el desperdicio de alimentos 
que no serán comercializados en ferias, supermercados o 

almacenes.
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